
Roland Engeler-Ohnemus, SP 

Interpellation betr. Zukunft der Poststelle Riehen 2 

An: 
PP 

Bern./Frist. 

^Bearbeitung 
• a dir. Erledig. 

D2.K. 

11. AUG. 2014 
PH: 

Bern. I Frtst: 

D Bearbeitung 
□ dir. Erledig. 
D z.K. 

TR 
Via: 

Gemeinde 
Riehen 

Kop: 

Vis: 

seg.Nn^-M.56a.rvr 

An seiner Sitzung vom 30. Oktober 2013 hat der Einwohnerrat nachfolgenden 
Beschluss gefasst: 

„Der Einwohnerrat fordert den Gemeinderat auf, sich gemeinsam mit dem 
betroffenen Quartierverein und mit den Postverantwortlichen in Verbindung zu 
setzen, damit bald möglichst eine Poststelle mit neuem Auftritt oder eine 
vergleichbare Lösung mit einem umfassenden Service und kundenfreundlichen 
Öffnungszeiten im Niederholzquartier entstehen kann. " 

Der Interpellierende bittet den Gemeinderat zu berichten, 

1. was er seit diesem Beschluss unternommen hat (Gespräche, Angebote an die 
Post etc.) 

2. welche Angebote von Seiten der Post zur Diskussion gestellt wurden. 
3. ob die Post in der heutigen Liegenschaft über einen längerfristigen Mietvertrag 

verfügt und wann dieser ausläuft. 
4. wie sich der Geschäftsverlauf der betroffenen Poststelle in den letzten Monaten 

entwickelt hat. 
5. wie er die künftige Entwicklung einschätzt und wie er weiter vorgehen will, um die 

für die Postkundschaft in Riehen Süd momentan inakzeptable Lösung zu 
verbessern. 
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